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村田春樹氏が心に迫る訴え！ 2009/10/04 01:50 

外国人参政権絶対阻止を！ 

  

 自ら他国に主権を譲り渡し、滅んだ 

 奇特な日本民族と歴史に名を残す？ 

  
 「日本が ニッポン への危機、守るぞ日本！」をキャッチコピーに日本解体阻止、緊急 街頭宣伝活動が3日、「渋谷」駅ハチ公前

広場、民主党本部周辺、公明党本部周辺で順次開催されました。ハチ公前の段階で約170人前後が参集、道行く人々に民主党

政権の危険性を声を大にして訴えました。 
  
 この街頭宣伝を主催したのは草莽全国地方議員の会、日本文化チャンネル桜二千人委員会有志の会ほか。ハチ公前ではチ

ャンネル桜の水島総氏、杉並区議会議員松浦芳子、外国人参政権に反対する会の村田春樹、桜応援団の近藤誠、日本世論の

会の三輪和雄の各氏がマイクを握り、力強い訴えを上げていました。 
  

 
気合いの入ったスピーチを行った村田春樹氏（外国人参政権に反対する会・東京）  

  
 当面の最大の焦点とされる「外国人地方参政権」問題のスペシャリスト・村田春樹氏が非常に分かりやすい、気合いの入ったス

ピーチをしていたので、以下その骨子をテキスト化しました。民団が韓国政府に行った工作などは私ははじめて聞く内容で注目

です。 
  
・皆さん、いま小学校、中学校で日教組は憲法の二大特典を教えています。それは平和主義と国民主権です。これは中学生でも

知っています。国民主権ということはね皆さん、日本国民主権と云うことですよ。ところが、憲法を大事にしようと云っている人達

が国民主権を外国人主権にしようとしている、それが「外国人地方参政権」なんですよ。 
  

 
 随分と工夫したプラカードが登場してきました、皆さんいろいろ考えているのですね 
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・日本国憲法一五条には「選挙権を有するのは日本国民である」とハッキリ書いてある。外国人に選挙権をよこせという裁判で、

最高裁は平成七年二月二十八日に明快に否定している。さらに京都と福井でも在日韓国人が裁判を起こして、二回とも最高裁

に棄却されている。つまり通算して外国人参政権は三回、最高裁判所で棄却されているんですよ。 
  
・いいですか皆さん、民団は韓国に行って、「韓国に住む永住権を持つ外国人に選挙権を与えて下さい」というお願いをしたんで

すよ。すると韓国の国会は「ふざけんな、憲法第一条にも書いてあるとおり、選挙権は大韓民国国民がもつ神聖な権利である」と

して全員一致で否決されたんですよ。 
  

 
いつもより日の丸とプラカードの数が多く目についたハチ公まえ街宣でした  

  
・ところが民団は「ちょっと待ってくれ、韓国にいる日本人に選挙権が与えられると、日本列島にいる韓国人が選挙権を持つことに

大きな前進になるんだ。この法案さえ通れば日本は韓国の、ソウルの思い通りになりますよ」とハッキリ国会の委員会で答弁して

いるんですよ、皆さん。 
  
・そしてその次の本会議では全員一致でこの法案は可決されたんですよ。どういう事がわかりますか。明らかに日本を外国の、

韓国の勢力下に置こうとしているか、その意図がミエミエなんですよ皆さん。 
  
・話は変わりますけど、北方領土も尖閣も竹島も明白な国家主権の侵害ですよね、皆さん。外国の工作員が国内に入ってきて日

本人の女・子どもを拉致していく、重大な国家主権の侵害ですよね。ところが皆さんね、いま拉致の集会に行って下さいよ、閑古

鳥が鳴いてますよ。北方領土の集会でも閑古鳥が鳴いてます。日本人は国家主権を侵害されて平気なんですよ。 
  

 
    国家解体を目指す「地方主権」策動粉砕の横断幕。意味を理解して欲しい言葉です 
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タグ： 草莽全国地方議員の会  日本文化チャンネル桜  外国人参政権  村田春樹  外国人参政権に反対する会・東京  民団  

売国奴   

 ・そしてさらに皆さん、領土も拉致も向こうから仕掛けてきたことでしょう。今度は自分たちから、自分たちの国家主権を侵害して

下さいといっているんですよ。それが外国人参政権ですよ、そうじゃないですか？（そうだ！の声、拍手も）。 
  
・人類三千年、四千年の歴史の中で、「自分の国の国家主家を与えましょう」そう言う政治家がいる国がありますか、皆さん（な～

い、の声）。ありませんよ！人類史上はじめて日本の政治家は我が国の国家主権を他の国に渡そうとしているんですよ、まさに

「売国奴」とはこのことじゃないですか！（そうだ、の声）。 
  
・皆さんね、断固として外国人参政権を阻止しましょうよ（拍手）。こんな事を認めたらね、世界中の笑いものになりますよ。人類の

何万年の歴史の中の笑いものになります。かって日本という国があって、日本人は自ら他の国に主権を譲り渡して滅んでいっ

た、極めて奇特な民族だ、と歴史に残りますよ！。是非、皆さんね、この桜の水島社長の指揮のもとに外国人参政権を阻止して

いこうじゃありませんか。よろしくお願いします。 
（盛大な拍手） 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 
● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
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2009/10/04 02:17Commented by furounin さん 

花うさぎさん、いつも参考になります。 
いつもTBさせて頂いており、お世話になってます。 
風林火山の落武者 

 

2009/10/04 07:29Commented by 非理法権天 さん 

民団、とてつもない事を言ってますね。それで韓国本国がやけに参政権をよこせと言って

いるわけですね。韓国は国家戦略上、日本に参政権をよこせと言っているんですね、許

せませんね。民団は外患として確定ですね。  
 

2009/10/04 07:37Commented by gabacho さん 

村田春樹氏のYouTubeの動画は拝見しておりましたが、 
「韓国の外国人永住者に選挙権付与」の経緯は初めて知りました。 
やはり日本が標的だったのですね。村田さん及び花うさぎさんＧＪです。 

 
昨日は街宣のみでデモはないと聞いていましたので、ここのところ溜まっている疲労回復

を優先して、街宣への参加を取りやめました。 
１７日のデモには参加しますので、よろしくお願いします。  

 

2009/10/04 08:23Commented by snowdrop さん 

外国人への日本国の主権付与 反対！ 

 
朝鮮人への日本国の主権付与 反対！ 

 
支那人への日本国の主権付与 反対！ 

 

 

3村田春樹氏が心に迫る訴え！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1253722/



日本の主権を 外国人に与えることは 

 
日本国を 外国へ渡すことだ！ 

 
日本が 日本ではなくなることだ！  

 
日本は 日本人のものだ！  

2009/10/04 08:57Commented by 花うさぎ さん 

To furouninさん おはようございます。 
 
>いつもTBさせて頂いており、お世話になってます。 
 
こちらこそ、ありがとうございます(--)。 

 

2009/10/04 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To 非理法権天さん おはようございます。 
 
>民団、とてつもない事を言ってますね。それで韓国本国がやけに参政権をよこせと言っ

ているわけですね。 

 
はい、普通の常識感覚なら国家主権の核になることを他国が要求する事はあり得ないで

すね。 

 
＞韓国は国家戦略上、日本に参政権をよこせと言っているんですね、許せませんね。民

団は外患として確定ですね。 

 
天皇陛下を日王と呼んで侮辱し、日章旗を国会議員が踏んづけてよろんこんでいる国柄

ですからね。在日は日の丸をうんこにしたし、絶対忘れてはいけません。 

 

2009/10/04 09:03Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>「韓国の外国人永住者に選挙権付与」の経緯は初めて知りました。 
 
この部分は私もはじめてだったのですよ。やっぱり、と言う感じですね。 

 
>１７日のデモには参加しますので、よろしくお願いします。 
 
おお～是非、「17日は勝負の日」ですのでよろしくお願いします。 

 

2009/10/04 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん おはようございます。 
 
>日本は 日本人のものだ！ 
 
まだ鳩山首相からこの言葉を私は聞いてません。はやく政治資金スキャンダルか何かで

失脚させないと、とんでもないことになりそうです。 

 

2009/10/04 10:08Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
中川元財務大臣が世田谷区の自宅で死亡しているのが見つかったと警視庁が発表しま

した、とＮＨＫが速報です。 

 
無念、ご冥福を心からお祈り申しあげます(--)。 

 

2009/10/04 10:13Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 
> 
>中川元財務大臣が世田谷区の自宅で死亡しているのが見つかったと警視庁が発表し

ました、とＮＨＫが速報です。 
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> 
>無念、ご冥福を心からお祈り申しあげます(--)。 
> 
お父様に続いて、なんという、悲劇でしょうか。 
マスコミバッシングにより、何人の人が、亡くなったでしょうか。 
怒りは マスコミ 民主 同罪です。 
日本にとって、大きな損失です。 合掌。  

2009/10/04 10:27

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>お父様に続いて、なんという、悲劇でしょうか。 

 
言葉がありません。 

 
>マスコミバッシングにより、何人の人が、亡くなったでしょうか。 
 
本当にIMFのときの泥酔会見のパッシングが思い出すと頭に来ますね。 
 
>日本にとって、大きな損失です。 合掌。 
 
まだ56歳、次で復活しても60歳ですよ。貴重な真性保守を日本は失いました。 

 

2009/10/04 10:32

Commented by しゃちょう さん 

ショック！ 

 
しかし、中川さんは政治家としては「志し半ば」。私達が中川さんの遺志を継い

で行かなければ、落ち込んで居る時間はありません。 

 
中川さんは見守って居て下さるでしょう。 

 
中川さん安らかに… 
日本は日本人が守ります。  

 

2009/10/04 11:36Commented by しばりょう さん 

たかじんのそこまで言って委員会 
辛坊氏の発言が本当でしたら、もう番組廃止ですね。   

2009/10/04 11:44Commented by tom-h さん 

中川昭一元財務・金融相が亡くなられました。政策通として知られ、農林水産大臣、経済

産業大臣、党の政調会長などを歴任され、批判を覚悟で核保有についても言及し、拉致

問題のも取り組まれた保守系議員の代表格でした。再び国政の場で活躍されるのを心待

ちにしていました。心よりご冥福をお祈りします。  

 

2009/10/04 11:45Commented by tom-h さん 

To sibaryou55さん  
>たかじんのそこまで言って委員会 
>辛坊氏の発言が本当でしたら、もう番組廃止ですね。 
 
すみませんがなんのことでしょうか?この前のたかじん見ていませんので分かりません。  

 

2009/10/04 12:03Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん  
 
>しかし、中川さんは政治家としては「志し半ば」。私達が中川さんの遺志を継いで行かな

ければ、落ち込んで居る時間はありません。 

 
はい、ご存知でしょうが中川昭一さんは拉致問題でも自民党で一番熱心に活躍してくれた

人でした。 

 
>中川さんは見守って居て下さるでしょう。 
 
頑張りましょう。  

 

2009/10/04 12:05Commented by 花うさぎ さん 
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To tom-hさん こんにちは。 
 
>再び国政の場で活躍されるのを心待ちにしていました。 
 

私もです。もう一度、安倍・中川コンビで日本の立て直しを期待してました。 

 

2009/10/04 12:05Commented by しばりょう さん 

To tom-hさん  
>To sibaryou55さん  
>>たかじんのそこまで言って委員会 
>>辛坊氏の発言が本当でしたら、もう番組廃止ですね。 
> 
>すみませんがなんのことでしょうか?この前のたかじん見ていませんので分かりません。

 
 
 
たかじんのそこまで言って委員会で 番組司会の辛坊治郎（読売テレビ解説委員）が 
中川昭一氏に自殺を唆す。 
「お父さんも自殺されてるし、ああいうこと（「酩酊」会見など）を 
何回も何回もＴＶで放送すると、本人は自殺の恐れがあるから、 
もうこの辺で止めといてやろうやないかという話になるじゃないですか。 
とんでもない話だと思います。あんなものはね 自殺すればいい（放送自粛音） と 
思いますよ。あんだけ国際社会に恥かいてね、オメオメねぇ 
オメオメ有権者の前にもういっぺん出るなと！ 
もう二度と再びたぶん出られないと思う・・。 
出てきたら必ずあのVTR（「酩酊」会見など）を流されますからね。 
その意味では世の中にはやってはいけない事があるんだって」  

 

2009/10/04 12:10Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>たかじんのそこまで言って委員会で 番組司会の辛坊治郎（読売テレビ解説委員）が 
>中川昭一氏に自殺を唆す。 
 
これ動画がアップされてますかね？。事実なら徹底攻撃の対象ですね。  

 

2009/10/04 12:15Commented by 花うさぎ さん 

２ちゃんでスレが立っていたのですね。 

 
＞とコメントし、中川前財相を痛烈に批判しました。  

 
http://www.youtube.com/watch?v=nI0Vy_FLOlE （7分20秒頃から辛抱氏の

該当場面） 

 
残念ですが既に動画が削除されてますね！。  

 

2009/10/04 12:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>２ちゃんでスレが立っていたのですね。 
> 
>＞とコメントし、中川前財相を痛烈に批判しました。  
> 
>http://www.youtube.com/watch?v=nI0Vy_FLOlE （7分20秒頃から辛抱氏

の該当場面） 

> 
>残念ですが既に動画が削除されてますね！。  
 
ありました。 
出演者も寄ってたかって、酷いですわ。 
もうこの番組みません。 
テレビによる個人攻撃 マスコミにより暴力行為です。 

> 
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<object width="560" height="340"><param name="movie" value="htt
p://www.youtube.com/v/4rIhZ6ucMec&hl=ja&fs=1&"></param><para
m name="allowFullScreen" value="true"></param><param name="allo
wscriptaccess" value="always"></param><embed src="http://www.you
tube.com/v/4rIhZ6ucMec&hl=ja&fs=1&" type="application/x-shockwav
e-flash" allowscriptaccess="always" allowfullscreen="true" width="560" 
height="340"></embed></object>  

2009/10/04 12:39

Commented by しばりょう さん 

http://www.youtube.com/watch?v=4rIhZ6ucMec 
です。   

2009/10/04 12:55

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【中川昭一氏死去】「新たに決意を持って進む」 ホームページで決意語る 

 
東京都世田谷区下馬の自宅で死亡しているのが見つかった中川昭一元財務相（56）は9
月14日、公式ホームページ（HP）で落選後初めて近況を報告し、「私は今後新たに決意

を持って進んでいきます。発信していきます。『日本が危ない』から」と決意を述べていた。 

 
 中川氏は公式HP上のコーナー「中川昭一が語る」で、身辺雑観をつづっていたが、8月

30日の衆院選で落選した後は9月14日に一度だけ更新。 
 
 「私の選挙が終わった。多くの人々が仕事、家庭、お盆を犠牲にして私の為に戦ってく

れた（中略）それでも負けた。活動してくれた人々、約9万人の支持を考えると誠にありが

たい」。逆風の中の選挙戦を振り返り、支持者への感謝の意を淡々と述べる中川氏。「悔

しい。しかし、十勝の総意として、私は否定された」などと敗戦の心情を吐露した。 

 
 さらに、「私を含め、『保守』議員の多くがいなくなったが、まだ残っている。彼らがいかに

保守の旗印をもう一度立て直し、日本を守り、真の意味で国民を守るかを真摯に議論して

ほしい。心ある国民はそれをぜひ応援してほしい」と保守政治にかける思いを語った上

で、「私は今後新たに決意を持って進んでいきます。発信していきます。『日本が危ない』

から」と結んでいた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/091004/crm0910041221012-n1.
htm 
 
・私もHPで確認していたので安心していたのですが。  

 

2009/10/04 12:56

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>http://www.youtube.com/watch?v=4rIhZ6ucMec 

>です。 
 
おっ、ありがとうございます。早速見てみます。 

 

2009/10/04 12:57Commented by しばりょう さん 

新しい保守のグループを立ち上げ 日本の首相になる器でした。 
悲しいですね。   

2009/10/04 13:07Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
拝見しました。音声が消されている部分が「とんでもない話だと思います。あんなものは

ね 自殺すればいい」ですか？。 

 
その通りになりました。思い上がっていますね、辛抱次郎は！。人の不幸で笑いを取っ

て、調子に乗って「自殺すればいい」とは。 

 
よ～し、厳重抗議の封書を実名で送ります（怒り）。  

 

2009/10/04 13:10Commented by 元気 さん 
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こんにちは。 

 
番組、拝見しました。 
私自身は、テレビも新聞もマスコミとして同じ穴のムジナであると考えていま

す。 
それに出演される方々もマスコミから何らかの利を得ておられる方です。 
ですから、ニュースを面白おかしく独自の視点で言うことを憚らない。 
視聴率を取ることが目的だからだと思います。 

 
金美齢も笑ってます。 
みなさん、中川氏叩きが面白いようですね。 
盛り上がっておられます。 
こうなったら誰も止められません。 
それで辛坊氏も図に乗って暴走したのでしょう。 

 
「世の中には、やっちゃいけないことがあるんだと…」 

 
辛坊氏に、そっくりお返ししたい言葉ですね。 
「世の中には言っちゃいけないこともあります」 
ましてや公共の電波を使い、不特定多数の方が見る番組で、 
一回限りの出演者、通りすがりの方ではない方の発言です。 
この番組も随分と民主党政権に貢献したと思いますよ。 

 
自分を棚に上げ、中川氏の批判をされる方。 
私は、とても卑しい方だと思います。 

 
中川氏の功績を振り返ると、その死が残念でなりません。 
戦死と言っても過言ではないと存じます。 
中川氏のご冥福をお祈り致します。 

 
拙ブログ記事 

http://muumintani-irasyai.blog.so-net.ne.jp/2009-10-04  

 

2009/10/04 13:15

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>拝見しました。音声が消されている部分が「とんでもない話だと思います。あんなものは

ね 自殺すればいい」ですか？。 

> 
>その通りになりました。思い上がっていますね、辛抱次郎は！。人の不幸で笑いを取っ

て、調子に乗って「自殺すればいい」とは。 

> 
>よ～し、厳重抗議の封書を実名で送ります（怒り）。 
 
昨日から 日本のため、時代の節目で 亡くなった 
楠木正成 吉田松陰 乃木希典 について、考えていました。 
平成の武士はいないのかと 思っていました。 
首相になってからで、よかったですのに、中川さん 早すぎます。 
私より2歳も若いではないですか。再起を熱望していましたのに。  

 

2009/10/04 13:49

Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんにちは。 
 
>それで辛坊氏も図に乗って暴走したのでしょう。 

 
見ているとそんな印象ですね。 

 
>辛坊氏に、そっくりお返ししたい言葉ですね。 
 
はい。 

 
>この番組も随分と民主党政権に貢献したと思いますよ。 

 

8村田春樹氏が心に迫る訴え！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1253722/



2009/10/04 13:52Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>私より2歳も若いではないですか。再起を熱望していましたのに。 
 
本当ですね。 

 
真性保守の方には真正直すぎる方が多すぎます。もう少ししたたかさ、しぶとさという「生

き抜く知恵」を身につけて欲しいと思います。 

 

2009/10/04 14:21Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【中川昭一氏死去】 

 
「大変ショック、自民再建の大事な人材だった」麻生前首相 

 
 中川昭一元財務相の死去を受けて、麻生太郎前首相は４日、「自民再建の大事な人材

だった。言葉にならないショックだ」とのコメントを発表した。 

 
 この中で麻生前首相は「非常に大きなショックを受けている。自民党の再建に向けて、

次の世代を担う大事な人材だった。衆院選の結果を厳粛に受け止めて、再起を期すこと

を期待していた矢先だった。 

 
麻生政権では、財務・金融担当相として、世界の金融危機への対応に卓越した力を発揮

して、内閣を支えていただいた。今は、言葉にならない位にショックを受けており、慎んで

お悔やみ申し上げます」とした。 

 
 また、自民党伊吹派会長の伊吹文明元財務相は４日、「中川先生は同期当選でもあり、

年齢的にもこれからの政治家であっただけに、日本のためにも残念です。詳しいことが分

からないので、これ以上のコメントは現時点では差し控えますが、ご家族にお悔やみ申し

上げ、心からご冥福をお祈りいたします」とするコメントを発表した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091004/stt0910041301004-n
1.htm  

 

2009/10/04 14:28Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 【中川昭一氏死去】 

 
 ベッドに若干の嘔吐物、行政解剖へ 

 
4日朝に東京都世田谷区の自宅のベッドで死亡していた中川昭一元財務相（56）が、嘔

吐（おうと）していたとみられることが、警視庁世田谷署への取材で分かった。 

 
 同署によると、ベッドに若干の嘔吐物があった。家族は「最近は通院しており、睡眠薬を

服用していた」と説明しているという。今後行政解剖して死因を調べる。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/091004/crm0910041339020-n1.
htm  

 

2009/10/04 14:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 【中川昭一氏死去】 

 
「保守政治家として存在感」死亡した中川昭一氏 (1/2ページ) 
 
中川昭一元財務相は、昭和28年7月19日、東京都生まれ。５３年、東大法学部卒業後、

日本興業銀行に入行。58年12月、急死した父・中川一郎元農水相の遺志を継ぎ、30歳

で衆院議員に初当選。農林水産政務次官などを経て、平成10年に小渕恵三内閣の農水

相で初入閣。その後、経済産業相、自民党政調会長を務めた。 

 
 自民党内では、亀井静香郵政改革・金融担当相や平沼赳夫元経済産業相らと行動を

共にしてきたが、17年の郵政民営化法案に亀井、平沼両氏が反対票を投じ、自民党を去

る中、賛成に投票。党にとどまり、その後、伊吹派会長代行に就き、総裁をねらう立場に
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いた。 

 
 政策面では、農政通で知られていたほか、「日本の前途と歴史教育を考える若手議員

の会」や、安倍晋三元首相が掲げた戦後レジーム（体制）からの脱却路線の継承をうたう

「真・保守政策研究会」などの会長を歴任するなど、保守的な政治家として存在感を出し

ていた。  

2009/10/04 14:35

Commented by 花うさぎ さん 

「保守政治家として存在感」死亡した中川昭一氏 (2/2ページ) 
 
平成１４年９月に小泉純一郎首相（当時）が初訪朝したときには超党派の「北

朝鮮に拉致された日本人を早期に救出するために行動する議員連盟」（拉致議連）会長

として拉致被害者の救出活動に尽力、知名度をさらに高めた。 

 
 昨年の自民党総裁選では麻生太郎首相（当時）の誕生に中心的役割を果たし、麻生内

閣で財務・金融担当相の重職に就いた。 

 
 一方で、酒をめぐるトラブルも少なくなかった。趣味のテニスをしすぎたことによる腰痛と

鎮痛薬服用による副作用にも苦しめられた。今年２月には、先進7カ国財務相・中央銀行

総裁会議（G7）閉幕後の記者会見にもうろうとした状態で臨んだことが問題になり、辞任

に追い込まれた。 

 
 9選を目指した8月の衆院選では比例代表の復活当選も果たせず、初の落選を経験。

最近は、首相官邸近くの個人事務所の閉鎖と秘書の整理を決めたばかりだった。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091004/stt0910041314005-n
2.htm  

 

2009/10/04 14:38

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース５ 【中川昭一氏死去】 

 
事件と自殺の可能性低い 警視庁関係者 

 
4日朝、東京都世田谷区の自宅で死亡しているのが見つかった中川昭一元財務相（56）

について、警視庁の捜査関係者は「事件と自殺の可能性は低い」との見方を示した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/091004/crm0910041310017-n1.
htm  

 

2009/10/04 16:28Commented by しばりょう さん 

政治資金規正法違反疑惑 中川氏を破って当選した石川氏 
2009年（平成21年）東京地検は、準大手ゼネコンの西松建設の民主党の小沢代表に対

する実質的企業献金疑惑に関し、小沢の資金管理団体である「陸山会」の会計責任者を

逮捕する。石川は2000年（平成12年）から2004年（平成16年）まで、陸山会の事務を

担当していた[1]。2009年3月10日、東京地検は石川に対し参考人として出頭を求め

[1]、同月12日、事情聴取する。石川議員は秘書時代、規正法違反容疑で逮捕された陸

山会の会計責任者で小沢氏の公設第1秘書、大久保隆規被告を補佐する立場にあっ

た。なんだか？。  

 

2009/10/04 17:01Commented by 元気 さん 

こんにちは。 

 
村田氏の説明、分かりやすいですね。 
穏やかに分かりやすく。素晴らしいと思います。 

 
さて、10/27の「日本解体法案反対請願受付 国民集会&デモ」の素晴らしい動画もあり

ます。 
文字起しをして記事にアップしました。 
トラックバックさせていただきます。 

 
皆で拡散、周知することしか… 方法が見付かりません。 
どこかで、誰かが、一人でも多くの日本人が、目覚めることを願っています。 
永遠に眠ってしまう前に。  
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2009/10/04 18:12Commented by 八目山人 さん 

韓国における外国人参政権の事ですが、正論の会で10数年前からウオッチしていた私

から説明します。 

 
民潭や韓国政府が日本政府に、永住者に参政権を寄こせと言って来た時、その反対理

由の一つに、相互主義がありました。 

 
それなのに韓国の国会で、一度、「永住外国人には、参政権を与えない」という国会決議

が全会一致でなされました。 
私は「変だな～。こんな事をすれば、日本は良い言い訳が出来るのに。」と思っていまし

た。 
しかし、決議の１～２年後に、突如外国人に参政権を与えるよう法改正がなされました。

私はあっけにとられました。 

 
まあ、あの国の事ですから、何でもありです。 

 
韓国はストーカー国家ですから、日本の事を日本人よりよく知っていますが、日本人で、

韓国内の事情をよく知っている人は、皆無でしょう。 

 
村田さんの発言を聞いて、事の経緯は私が思っていた通りでした。  

 

2009/10/04 18:19Commented by 八目山人 さん 

グーグルで調べても、上記の経緯は全く出て来ませんね。 

 
それで、反対派の愛国者の方も、ほとんどの人はご存じないのですね。 

 
またサヨクの賛成するブログが沢山出てきますね。  

 

2009/10/04 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>石川議員は秘書時代、規正法違反容疑で逮捕された陸山会の会計責任者で小沢氏の

公設第1秘書、大久保隆規被告を補佐する立場にあった。なんだか？。 
 
情報感謝です。 

 
う～ん、戦局の有権者は中川氏よりもこの男を選択したのですよね？。まあ、前回の選挙

は日本中がそうだったのですが。 

 

2009/10/04 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To 元気さん こんばんは。 
 
>穏やかに分かりやすく。素晴らしいと思います。 
 
はい、古森さんも引用してくれましたが、こういう訴えだと一般の方にも判りやすいと思い

ます。 

 
>さて、10/27の「日本解体法案反対請願受付 国民集会&デモ」の素晴らしい動画もあ

ります。 

 
へえ～知りませんでした。 

 
>文字起しをして記事にアップしました。 
>トラックバックさせていただきます。 
 
ありがとうございます。拝見しました。 

 
>永遠に眠ってしまう前に。 
 
気づいた方が地道に拡散していくしかないですね。それにしてもマスゴミへの反撃をもっと

本格化したいです。 
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2009/10/04 20:05Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>韓国はストーカー国家ですから、日本の事を日本人よりよく知っていますが、

日本人で、韓国内の事情をよく知っている人は、皆無でしょう。 

 
情報感謝です。なるほどと思いました。 

> 
>村田さんの発言を聞いて、事の経緯は私が思っていた通りでした。 
 
予想以上に事態は深刻度が深まっていますね。 

 
10-17と10-27の抗議デモにどの程度動員出来るか、それをマスコミがどの程度報道す

るか、これが一つの試金石になるでしょう。 

 

2009/10/04 20:22

Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんばんは。 

 
エントリーずれになりますが、、。 
中川さん、残念でなりません。 
がんばってほしい人間がいなくなり、いなくなってほしい 
人間がはびこっている、、、、、。 
日本の行く末が心配になります。  

 

2009/10/04 21:17Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>中川さん、残念でなりません。 
 
はい。多くの保守派が近い将来、首相になって欲しいと思っていたでしょう。 

 
>がんばってほしい人間がいなくなり、いなくなってほしい 
>人間がはびこっている、、、、、。 
 
その通りですね。世の中、これでよいのでしょうか？ 

 
>日本の行く末が心配になります。 
 
間違いなく、いまは明治維新や敗戦後以上の日本の歴史上、最大の危機です。情報戦も

含めて日本が好きな良識ある日本人は立ち上がるときです。 

 

2009/10/04 21:28Commented by tettui さん 

中川昭一元財務大臣御逝去の報に接し深い悲しみとともに御冥福をお祈り申しあげま

す。 

 
中川氏は、最も厳しい情勢下において財務大臣としてその手腕を発揮され日本のみなら

ず世界経済の安定に極めて大きな貢献をなされました。 

 

 

2009/10/04 21:34Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんばんは。 
 
>中川氏は、最も厳しい情勢下において財務大臣としてその手腕を発揮され日本のみな

らず世界経済の安定に極めて大きな貢献をなされました。 

 
ありがとうございます。彼は死して名を後世に残すでしょう。  

 

2009/10/04 21:34Commented by 花うさぎ さん 

中川昭一さん、心からご冥福をお祈りします 

 
 本日朝、地元堺市深井にある野々宮神社入り口で、宮入する各村のだんじり（地車）を

迎えていた。すると、秘書の辻林君の携帯に中川昭一死去の知らせが入った。その報告
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を受けた時、えー！という驚愕と共に、「しまったー！」と思った。 
  
そして、何故、あの時彼に手紙を書かなかったのか、という痛恨の思いがこみ上げた。ま

た、七月の先の国会の終わりの頃、本会議場で私の席まで話をしに来てくれた彼のこと

を思い出した。あの時、何故もっと丁寧に話しの相手をしなかったのだろうか、と悔やん

だ。 
 思えばこれが、中川昭一君との最後の会話になってしまった。 
  
この度の選挙が終わってから、中川君はどうしているかなーと、手紙を書こうと度々思っ

ていて、四、五日ほど前には、まさに手紙を書くところだったのだが、雑用に逐われて書け

なかった。だから、彼の訃報に接し、数日前に手紙を書いておけばよかったと、とっさに悔

いたのだった。「しまったー！」という思いは、ここからくる。 
  
 また、私が手紙において彼に伝えたかったのは、この日本が日本で無くなるような国家

の危機に際して、共に皇室を守り日本再興、大和魂回復のためにがんばろうということで

あった。我が国政界は、この日本再興の為のかけがえのない若き人材を失ったのだ。か

けがえのない同志を失ってしまった。 
  
 これらの思いが入り交じって、「しまったー！」という声にならない叫びがこみ上げたのだ

った。次に、辻林君に、この度の総選挙において私の中川さんへの「激励ビラ」をもって、

堺から北海道帯広まで中川さんの選挙応援に行ってくれた同志に、中川さん死去のこと

を知らせるよう指示した。 
  
 そして、秋祭りの野々宮神社を辞去した。だんじりの宮入に際して、喪中のような気分で

いることはふさわしくないからだ。  

2009/10/04 21:35

Commented by 花うさぎ さん 

例のイタリアでのサミットにおける「酩酊記者会見」で中川さんが閣僚を辞任し

た後、拉致被害者救出集会で彼と同席したときに彼に言った。「僕のところに

も、中川さんを励ましてください、という手紙が多く来るんですよ。僕は、大賛成

です、どうかみんなで中川さんを励ましましょう、と返事を書きましたよ。」 
  
 すると、中川さんは、本当にうれしそうな顔をした。その素直な笑顔が思い出された。ひ

ょっとすると、七月に本会議場で私の席まで来てくれたのは、この中川さん励ましの手紙

が、どのような暖かい反響をもたらしたのかという報告だったのかもしれない。 

 
 マスコミの執拗な報道に対する怒りが甦った。彼のサミットにおける記者会見の報道

は、誇張・偽装である。彼の「酩酊」しているかの如き数秒の場面を連続して何十回となく

繰り返して編集し、これでもかこれでもかとマスコミは各家庭に流した。これでは、全記者

会見中、彼はこの「酩酊」した調子だったと印象付けられてしまう。 
  
 同じイタリアでの十二年前のサミットで、「体調不良」の為、サミットの首脳会議を欠席し

た総理大臣がいた。これに対して、中川大臣は、本来の任務である会議は立派にこなし

た。日本のために実に立派にこなした。その任務を終えた後の記者会見だけが「体調不

良」だった（「酩酊」も「体調不良」の内だ）。 
  
 この点で中川大臣は、会議に出席できずに何のためにサミットに行ったのか分からない

社会党の総理大臣とは全く違う。しかしマスコミは、「体調不良」で会議に出席できなかっ

た総理大臣のことは何も言わず、中川さんの出席した会議での功績と成果のことは無視

して、記者会見における「体調不良」だけを執拗に非難し続けた。 
  
 このことを考えると、急に、あの素直なナイーブな感性をもつ中川昭一さんがかわいそう

でかわいそうで仕方がなくなった。彼の内面は、どれほどこのマスコミの報道の仕方で傷

を負わされたか計り知れない。マスコミは、社会党と社会党的なもの、左翼と左翼的なも

の、の偽善は報道せず、祖国日本に忠誠を誓い日本的なものに愛着を感じ、それを保守

しようとする魂を執拗に攻撃する。 
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分からない。分かっているのは、このマスコミの攻撃のなかで中川昭一さんは

亡くなったということだ。 
  
 五年ほど前か、私と飲んでいて、中川さんは亡父中川一郎氏のことを語り泣

いたことがあった。民社党の私の親分である春日一幸は、中川一郎を高く評価していて、

選挙になるといつも北海道の中川一郎の応援に行ったという話の後だった。 「僕の親父

は自殺したんです」と言って彼は泣いたのだ。 
  
 中川さん、つらいときに、いつも心にあった父上と久しぶりに再会したんだ。永遠の安ら

ぎのなかで、親子ゆっくりと語り合ってください。 
 祖国日本の為に殉じようとする魂をもった中川昭一さんのご冥福を心よりお祈りします。

 
慎吾の時事通信 平成21年10月4日（日曜日）  

 

2009/10/04 21:47Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 中川昭一さんは、この攻撃対象になっていたのだ。何故亡くなったのか、今の時点で

は分からない。分かっているのは、このマスコミの攻撃のなかで中川昭一さんは亡くなっ

たということだ。 
>  
> 五年ほど前か、私と飲んでいて、中川さんは亡父中川一郎氏のことを語り泣いたこと

があった。民社党の私の親分である春日一幸は、中川一郎を高く評価していて、選挙に

なるといつも北海道の中川一郎の応援に行ったという話の後だった。 「僕の親父は自殺

したんです」と言って彼は泣いたのだ。 
>  
 
なんか、今日はとてもかなしいです日ですね。 
親父が亡くなった時以来、落涙とまりません。 
ひょっとして、中川氏が平成の乃木将軍かもしれません。 
空から日本にきっと良い風吹かせてくれるでしょう。 

 

2009/10/04 21:59Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>なんか、今日はとてもかなしいです日ですね。 
 
本当ですね。夕方から水割りを飲み続けています。 

 
>空から日本にきっと良い風吹かせてくれるでしょう。 
 
我々も意志を受け継いで「弔い合戦」に頑張りたいと思います。告別式には行きたいと思

っています。 
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